
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет 

имени В. И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 10 

заседания Ученого совета 

 

Всего членов совета – 14 

Присутствующих – 15 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н. А. 

Секретарь Ученого совета – Меджитова Р.И. 

 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

 

 

от 11 сентября 2024 года  

начало заседания в 13.00 

1. О подготовке плана работы кафедр 

на 2024–2025 учебный год. 

Докладывает 
 

 

 

Зав. кафедрами 

 

 

2. Об утверждении тематики 

выпускных квалификационных работ. 

Докладывает 
 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

заместитель директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, доцент. 

 

3. Об утверждении тематики 

студенческих кружков и проблемных 

групп. 

Докладывает 
 

 

 

 

Меджитова Райме Исметовна – старший 

преподаватель кафедры истории и 

правоведения, ученый секретарь. 

 

4. О работе сайта Евпаторийского 

института социальных наук (филиал). 

Докладывает 
 

 

 

Сосновский Геннадий Григорьевич – 

ведущий инженер-электроник 

 



5. О недопустимости нарушения 

антикоррупционного 

законодательства. 

Докладывает 
 

 

 

 

Чуносов Михаил Александрович – 

кандидат психологических наук, доцент 

кафедры начального, дошкольного и 

психолого-педагогического образования 

 

6. Разное 

6.1. О результатах работы в рамках 

эффективного контракта за I полугодие 

2024 г. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

заместитель директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, доцент. 

 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС: 
1. СЛУШАЛИ: информацию заведующей кафедрой методик начального, 

дошкольного и психолого-педагогического образования Глузман Н. А., 

заведующей кафедрой филологических дисциплин и методик их преподавания 

Каменской И. Б. и заведующей кафедрой истории и правоведения Ивлевой Я. А. о 

подготовке плана работы кафедр на 2024–2025 учебный год. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1.1. Информацию заведующих кафедрами принять к сведению. 

3.2. Заведующим кафедрами до 17.09.2024 г. предоставить директору 

института планы работы кафедр на 2024–2025 учебный год на согласование. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ВТОРОЙ ВОПРОС: 

2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе, кандидата педагогических наук, доцента 

Картавой Ю. К. об утверждении тематики выпускных квалификационных работ 

обучающихся заочной формы обучения по образовательным программам 

магистратуры. Отметила, что ведется работа по поиску рецензентов выпускных 

квалификационных работ. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

2.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

2.2. На контроль: повторно рассмотреть данный вопрос на заседании 

Директората от 23 сентября 2024 г. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 



ТРЕТИЙ ВОПРОС: 

3. СЛУШАЛИ: информацию Ученого секретаря, старшего преподавателя 

кафедры истории и правоведения Меджитовой Р. И. об утверждении тематики 

студенческих кружков и проблемных групп. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
3.1. Информацию Меджитовой Р. И. принять к сведению. 

3.2. Утвердить тематику студенческих научных кружков. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС: 

4. СЛУШАЛИ: информацию ведущего инженера-электроника 

Сосновского Г. Г. о работе сайта Евпаторийского института социальных 

наук (филиал). Отметил, что на сайте института создана вкладка «Отдел СПО», а 

также актуализирована информация в разделе «Абитуриенту». 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
4.1. Информацию Сосновского Г. Г. принять к сведению. 

4.2. Работу по ведению сайта института признать удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС: 

5. СЛУШАЛИ: информацию кандидата психологических наук, доцента 

кафедры начального, дошкольного и психолого-педагогического образования 

Чуносова М. А. о недопустимости нарушения антикоррупционного 

законодательства. Рассказал о правовой основе противодействия коррупции, 

формах коррупционных проявлений, видах преступлений коррупционной 

направленности, понятии «взяточничество», последствиях нарушения 

антикоррупционного законодательства; привел статистические данные. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
5.1. Информацию Чуносова М. А. принять к сведению. 

5.2. Заведующим кафедрами довести информацию до сведения 

преподавателей. 

5.3. Кураторам обсудить данный вопрос на кураторских часах. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ШЕСТОЙ ВОПРОС: 

6. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе, кандидата педагогических наук, доцента 

Картавой Ю. К. о результатах работы в рамках эффективного контракта за 

I полугодие 2024 г. Отметила, что всего в ИАС «Эффективный контракт» было 

зарегистрировано 19 сотрудников. Общее количество баллов по институту 

составило 1244,5, средний балл – 69. 

 



ПОСТАНОВИЛИ:  

6.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

6.2. На заседании Директората от 23 сентября 2024 г. рассмотреть вопрос о 

планировании работы на 2 полугодие 2024 г. в рамках эффективного контракта. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

 

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 

Повестка дня исчерпана. 

 

 

 

Директор института      Н. А. Глузман 

 

Ученый секретарь       Р. И. Меджитова 


